

学校だより



群魚

150th anniversary

伊方町立伊方小学校

令和6年6月20日 発行

郡小学校球技大会

6月4日(火)に、西宇和郡小学校球技大会が開催されました。本校からは、バスケットボールとバドミントン(シングルス部、ダブルス部)の2つの種目に、5・6年生45名が選手として参加しました。

前日の選手壮行会では、「伊方小学校の代表であるという自覚を持って大会に臨んでほしい。代表としての自覚は、応援する態度、ベンチでの行動、試合中のプレー、試合終了後の行動など、全て行動に現れる。」ということをお話しました。

大会では、選手一人一人が代表としての自覚を持ち、フェアプレーの精神で、力いっぱい頑張るとともに、友達の応援がしっかりできていたと思います。保護者の皆様、地域の皆様、選手たちへの温かい御声援をありがとうございました。



大会結果

○バスケットボール 優勝

6年A・S	6年T・M	6年N・N	6年N・M
5年I・Y	5年U・T	5年K・N	5年T・S
5年H・A	5年H・H	5年Y・K	5年Y・S
5年W・A			

○バドミントン

シングルス部	優勝	6年N・H	
ダブルス部	優勝	6年I・T	6年T・Y
	準優勝	6年Y・K	6年Y・S



令和6年度 講師・助教諭・養護助教諭等研修会

6月17日(月)に、令和6年度講師・助教諭・養護助教諭等研修会(愛媛県教育研究協議会主催)が本校で開催され、6年生の体育科の授業を公開しました。研究協議や分科会に本校教職員も参加し、若い講師の先生方と授業について話し合ったり、悩み等の解決策をいっしょに考えたりしました。本校の教職員にとってもとても勉強になる研修会でした。

